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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
In due giorni due casi segnalati (uno presso la Pol izia comunale di 
Bellinzona e uno presso la Polizia cantonale) 
 
 
Le fotografie allegate evidenziano in modo chiaro che un'auto della Polizia cantonale (n. 545) era 
stazionata in un posteggio per disabili alla Coop di Bioggio. Tra l'altro, e ciò rende l'azione 
maggiormente ingiustificata, dalle medesime riprese si rileva pure che il posteggio privato non 
sembrava tutto occupato. 
Il giorno dopo la FTIA ha ricevuto un'altra segnalazione fotografica che riguardava un'auto della 
polizia comunale di Bellinzona posteggiata in una medesima situazione. 
Due segnalazioni in due giorni che vedono coinvolti proprio quelle persone che devono far 
rispettare la legge sono troppe!! 
Quale deputato, che ha da sempre perorato con mozioni ed interrogazioni al Governo un maggior 
controllo di questi posteggi per le persone disabili, mi sento veramente amareggiato e provo un 
notevole senso di sconforto!! 
 
Visto quanto sopra, chiedo al Consiglio di Stato: 

1. di verificare la situazione documentata anche se sembrano escluse le ragioni di servizio 
proprio in considerazione di posteggi liberi nelle immediate vicinanze (comunque è sempre 
meglio posteggiare fuori posteggio che nei posteggi riservati alle persone disabili); 

2. di comunicare quali sono state le verifiche interne, le decisioni e le eventuali sanzioni adottate; 

3. come intende migliorare il rispetto di queste aree all'interno del corpo, nelle polizie comunali e 
presso le società private di sorveglianza e naturalmente il suo rispetto in generale? 
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